

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Françoisse Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

Des Bêtes farouches & sauvages. Chapitre quarante cinquième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

Des Bêtes farouches & sauvages.

Chapitre quarante cinquième.

Une Belette, ein Wiesel.
 un Blereau, ein Dachs.
 un Bouquin, Steinbock.
 un Castor, Bièvre, ein Biber.
 un Chameau, ein Camel.
 une Civette, eine Tibetische Kage.
 un Cochon d'Inde, ein Indianisch Schwein.
 un Dromadere, ein Dromedari.
 un Ecurueil, ein Eichhörnlein.
 un Eléfant, ein Elefant.
 un Furet, eine Zitis.
 une Guenon, eine Meerkatze.
 une Hermine, ein Hermes.
 un Hérisson, ein Igel.
 un Hiène, ein Bielfraß.
 un Leopard, ein Leopard.
 une Licorne, ein Einhorn.
 un Lion, ein Löw.
 une Lionne, eine Löwin.
 un Lionceau, ein junger Löw.

Von reißenden und wilden Thieren.

Das fünff und vierzigste Capitel.

un Loir, ein Feld-Nage.
 un Linx, ou un Lou-Cervier, ein Luchs.
 un Lou (Loup), ein Wolff.
 une Louve, eine Wölffin.
 un Louveteau, ein junger Wolff.
 un Loute, eine Fischotter.
 une Marmotte, ein Berg-Nag.
 une Marte, eine Marter.
 un Ours, ein Bär.
 une Ourse, eine Bärin.
 une Panthere, ein Pantersthier.
 un Porc épic, ein Stachel-Schwein.
 un Renard, ein Fuchs.
 un Renardeau, ein junger Fuchs.
 une Renne, ein Rennsthier.
 un Rinocerot, ein Nashorn.
 un Singe, ein Aff.
 un Taisson, ein Dachs.

une